



28.02.15

8:00 – 18:00 Uhr

Tag der Seltenen Erkrankungen

Am 28.02.15 wird weltweit der Tag der Seltenen Erkrankungen begangen, an dem sich auch das Zentrum für Seltene Erkrankungen Aachen (ZSEA) gemeinsam mit Patientenorganisationen und Selbsthilfegruppen der Öffentlichkeit stellt. Wir wollen auf die besondere Situation von Menschen mit Seltenen Erkrankungen aufmerksam machen. Dazu werden wir im Eingangsbereich des Uniklinikums Aachen mit Informationsständen vertreten sein.

Neben dem ZSEA haben folgende Organisationen Ihre Teilnahme zugesagt:

Bunter Kreis in der Region Aachen e.V.

Deutsche Guillain-Barré Syndrom-Initiative e.V.

Deutsche Huntington Hilfe e.V.

Deutsche Morbus Perthes Initiative

Deutsche Syringomyelie und Chiari Malformation e.V. (DSCM e.V.)

Mastozytose e.V.

Stiff-Man-Syndrom Gesellschaft Deutschland e.V.

Stiftung Lichterzellen

**RWTH Uniklinik Aachen,
Pauwelsstr. 30, 52074 Aachen**

Kontakte:

Bernd Hüsges ((DSCM e.V.), Tel. 02165 171 9898, bernd.huesges@dscm-ev.de)
Dr. Christopher Schippers ((ZSEA), Tel. 0241 80 85651, cschippers@ukaachen.de)

Informationen zu anderen Veranstaltungen zum Tag der Seltenen Erkrankungen finden sich sowohl unter www.achse-online.de, als auch auf www.rarediseaseday.org (initiiert von EURORDIS, European Organisation for Rare Diseases).
